



## 児童会 新役員決まる

2月5日（金）に、児童会の新役員を決める児童会選挙がありました。4年生・5年生とも



に4人ずつが立候補しました。また、立候補した8人の子には、応援演説者がそれぞれあったので、舞台上には16人の子があがっていました。

立候補者は、役員になったらこう

したいという公約をはっきり伝えることができました。また、応援者は、立候補者が当選したら必ずやってくれるとはっきり伝えることができました。

投票結果は、会長に5年藤木志保さん、副会長に5年片田清也くんと4年久世 慧くん、書記に5年田村彩楓さんと4年大門佳音さんが決まりました。5人の皆さん、自分がみんなの前で言った公約を行うことができるようになんばってください。

## ふれあい集会「縦割りグループ対抗ゲーム」

2月16日（火）に、今年度最後のふれあい集会がありました。本校が行っている縦割りグループは、赤・白・緑・黄の4グループに分かれています。さらに、各色が4組の9人前後のグループに分かれています。

今回のゲームは、上級生・下級生が二人一組になり、5組で速さを競うゲームでした。「二人でなわとびをする」、「フラフープをくぐる」、「ラケットの上にボールをのせて運ぶ」のゲームを、4色グループの対抗で行いました。ゲームが進んでいくと、4色のグループが同じ色のグループを応援し始め、声をからして立ち上がって応援する程、とても盛り上がった対抗ゲームとなりました。「各学年が1クラスしかないため、日頃から腹の底から応援しながら対抗して行なうことが少ないな。」と思っていたので、良い機会となりました。

また、上級生と下級生がグループになっていたので、上級生が上手くできない下級生をいたわっている姿を多く見ることができました。いつもやんちゃな子も、下級生がやりやすいように屈んでやるなど、やさしく接していました。

ゲームの結果は、1位が緑グループ、2位が黄グループ、3位が白グループと赤グループでした。



# 福島ミニオリンピック

2月6日（土）に、育友会・子どもセンター共催の福島ミニオリンピックが行われました。この日は、ニュース和歌山子ども新聞の取材もありました。今年の種目は、豆つかみ・フリースロー・ボーリング・ストラックアウトの4種目でした。



【豆つかみ】



【フリースロー】



【ボーリング】



【ストラックアウト】

当日は、子どもが60人、保護者・先生等が40人あまり集まりました。参加した子ども達は、熱心に競技に取り組みました。4種目の競技が終了後は、得点を集計している間に風船運びゲームを行いました。ゲーム終了後に、各学年の1位から3位に賞品が贈されました。



【風船運びゲーム】



《1位》



《2位》



《3位》

今年は、昨年度より多くの子ども達が参加してくれました。2年おきであった福島ミニオリンピックは、昨年度より毎年行われることになっています。時期は、その年によって違いますが、来年も多くの子ども達が参加してくれるとうれしいです。

## 3年生 学級活動「焼きいも」

2月16日（火）に、3年生が学級活動で七輪を使って「焼きいも」を行いました。これは、七輪を使って「もち焼き」をした時に休んでいた子がいたために、もう一度やりなおしで七輪を使って「焼きいも」をしたそうです。

プロジェクトリーダーの言葉からスタートして、七輪に炭を入れ火をつけます。その炭に火をつけるのが大変で、紙の上に炭を置き、紙に火をつけますが、炭に火がつく前に紙が燃えきってしまいます。一度「もち焼き」で経験していましたが、炭に火がつくまですごく苦労していました。炭に火をつけることが上手くいかないので、その間に電子レンジを使っていもを少しふかしておきました。そのお陰で、炭に火がついて七輪にいもを入れると、すぐに焼きいもの良い臭いがしてきました。子ども達は、できあがった焼きいもをおいしそうにはほおばっていました。

